

Back Stage

Dimas Gimeno, un heredero moldeado en la factoría de El Corte Inglés

Sarah García
16 sep 2014 - 04:57



La sucesión. Ese es uno de los primeros retos a los que debe enfrentarse **El Corte Inglés** tras el fallecimiento de **Isidoro Álvarez** el pasado domingo a los 79 años de edad. El que fuera presidente del grupo español de grandes almacenes durante un cuarto de siglo ha dejado su puesto vacante y, aunque no es oficial, todo apunta a que será su sobrino, **Dimas Gimeno Álvarez**, el que asumirá su cargo.

Hasta hace un año, Gimeno, que es hijo de **María Antonia Álvarez**, hermana de **Isidoro Álvarez**, era un desconocido para el conjunto del sector. El sobrino de Álvarez, que lleva más de dos décadas trabajando en **El Corte Inglés**, no ostentaba ningún cargo de relevancia y ejercía sus responsabilidades desde un segundo plano, siempre a la

Modaes

sombra de su tío, que era la cara visible del grupo.

Pero en agosto de 2013 todo cambió. **Isidoro Álvarez** decidió crear un cargo nuevo, consejero director general, en el que colocó a **Dimas Gimeno**. Entonces, el sobrino del presidente se convirtió en su mano derecha, después de tres años formando parte discretamente del consejo de administración.

Nacido en Madrid en 1975, **Dimas Gimeno** (que debe su nombre al padre del propio **Isidoro Álvarez**) es Licenciado en Derecho por la Universidad San Pablo CEU y tiene un Máster en Derecho Privado por este mismo centro. Aunque se decantara por el Derecho en sus estudios, pronto decidió hacer un MBA en la escuela de negocios **Iese** para seguir los pasos de su familia.

Gimeno empezó entonces su ascenso en el organigrama del grupo, donde empezó como vendedor, actividad que compatibilizaba con sus estudios. En el 2000, el sobrino de **Isidoro Álvarez** se incorporó a los servicios centrales de **El Corte Inglés** en Madrid para, un año más tarde, trasladarse a Portugal con el objetivo de ayudar a poner en marcha la filial lusa.

Como adjunto a **Leopoldo del Nogal**, entonces director general de la filial portuguesa, **Dimas Gimeno** colaboró durante cinco años en el desarrollo de nuevos complejos comerciales. En 2006, cuando la compañía abrió su segundo centro en Portugal, ubicado en Oporto, Gimeno se hizo cargo de la dirección del mismo.

Dos años más tarde volvió a Madrid, a los servicios centrales, para trabajar en áreas operativas más orientadas a la actividad de los grandes almacenes, ventas, compras, logística, márketing e Internet, aunque posteriormente se incorporó a la dirección de ventas. Es en ese cargo en el que Gimeno desarrolló más su particular visión del negocio.

En los últimos años, **El Corte Inglés** ha llevado a cabo la implantación de iniciativas como la de la reducción de precios que ha llevado a cabo el grupo de grandes almacenes en secciones como la de moda o belleza y perfumería.

En 2009, **Dimas Gimeno** fue nombrado miembro del **Patronato de la Fundación Ramón Areces**, principal accionista de **El Corte Inglés** con más de 50% del capital, y un año más tarde entró en el consejo de administración del grupo. Entonces, Gimeno comenzó a representar a la compañía en foros internacionales de distribución y de grandes almacenes. Tres años después, su tío decidió que era hora de que Gimeno asumiera más responsabilidades, de cara a una posible sucesión que ahora está en el

Modaes

aire, hasta que hoy el consejo de administración se reúna y decida quien es el nuevo presidente de **El Corte Inglés**.